

El alcalde Distrital, Víctor Vidal, generó espacio de inclusión con representantes de iglesias cristianas en Buenaventura



El alcalde Distrital, Víctor Vidal, se reunió con varios representantes de iglesias cristianas, con el objetivo de revisar inicialmente la creación del Comité de Libertad de Culto que existe en la ciudad desde el año 2019 mediante acuerdo del Concejo Distrital.

“Estamos socializando el acuerdo y estableciendo compromisos hacia adelante, posteriormente estaremos instalando el comité como una instancia de encuentro, de toma de decisiones, de asesoría misma para la Administración en materia religiosa y espiritual”, indicó el Mandatario Distrital.

Víctor Vidal añadió que la reunión hace parte de la disposición y el compromiso que tiene su Gobierno de involucrar a todos los sectores en la construcción de la Buenaventura con Dignidad y afirmó, que parte de los compromisos es fijar una fecha, hacer una convocatoria más abierta para que todas las expresiones religiosas puedan verse representadas en el comité, el cual permitirá generar la ruta para la creación de la oficina de asuntos religiosos.

Diana Zuleima Ardila Pretel, representante del Ministerio de Mujeres con Designio de Dios, resaltó la importancia de reglamentar la oficina de asuntos religiosos que incluye a todas las denominaciones y el significado que tiene la iglesia como sistema inmunológico para la sociedad.

Entre tanto, Javier Mina, pastor y presidente de la Asociación de Ministros Cristianos de Buenaventura y el Pacífico Colombiano, manifestó que el espacio fue valioso porque “entendemos que la tarea de la Administración es para todos y es importante que el sector religioso sea incluido.

Con la creación del comité de asuntos religiosos podemos generar mayor impacto en la comunidad, ya que vamos a tener la compañía desde la institucionalidad para trabajar de una manera más eficaz.